

## Terminkalender

**Mittwoch, 13. Februar**

**Apothekennotdienste:** Anna-Apotheke, Düren, Wirtelstraße 2, ☎ 02421/13008. Marien-Apotheke, Langerwehe, Hauptstraße 88, ☎ 02423/ 9495-0.

\*

**Kulturelles**

**Düren, 10.30 Uhr,** Gymnasium am Wirteltor, Konzert, „Duo possibile“.

**Düren, 20 Uhr,** Haus der Stadt, Industriekonzert, Vereinigte Industrieverbände.

**Verschiedenes**

**Düren, 17 Uhr,** Gaststätte Zur Altstadt, Fischessen, CDU und

# Ehrenmitglied Heinrich Maaßen

## Familienabend der St.-Sebastianus-Schützen in Nörvenich

**Nörvenich.** Etwas verspätet feierten die St.-Sebastianus-Schützen ihr Patronatsfest. Nach einer Messe, die von Mitgliedern gestaltet und von Kaplan Burkhard Kroh zelebriert wurde, zogen die Schützen mit dem TC Blau-Weiß Nörvenich ins Schützenheim.

Im Mittelpunkt des Familienabends stand die Ehrung verdienter Schützenbrüder. Für seine 50-jährige Mitgliedschaft wurde Ehrenbrudermeister Georg Wilde ausgezeichnet, Brudermeister Alouis Thanner gehört den St.-Sebastianus-Schützen jetzt seit 25 Jahren an.

Leo Thanner wurde für seinen unermüdlischen Einsatz beim Aufbau und der Instandhaltung der

Schießstände mit dem Silbernen Verdienstkreuz des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften ausgezeichnet. Höhepunkt des Abends war die Ernennung von Heinrich Maaßen zum Ehrenmitglied.

### Fast 20 Jahre Kommandant im Vorstand der Bruderschaft

In seiner Laudatio ließ Ehrenbrudermeister Georg Wilde nochmals das ereignisreiche 60-jährige Schützenleben Heinrich Maaßens Revue passieren. Fast 20 Jahre war er als Kommandant im Vorstand der Bruderschaft tätig.

Schießmeister Arnold Kridlig überreichte im Anschluss daran die Auszeichnungen an die sportlich

aktiven Schützen. Den Schülerpokal errang Bennie Ladendorf. Vereinsmeister wurden in der Schülerklasse Christian Beil, in der Jugendklasse Marcel Hallstein, in der Schützenklasse Ralf Siever, in der Altersklasse Franz-Josef Hallstein und in der Seniorenklasse Peter Hallstein.

Auch die Leistungsabzeichen wurden während der Feier ausgehändigt: In der Jugendklasse an Christian Helisch, Christoph Krämer und Marc Beil, in der Schützenklasse an Jens Hallstein, in der Altersklasse an Karl-Josef Bell und Franz-Josef Hallstein. Die Jahresnadel erhielten in der Altersklasse Wilfried Funk und in der Seniorenklasse Peter Hallstein.